



Luis Humberto Fernández

La estrategia

En los momentos desafiantes, lo más importante es tener claridad. Frente a la gran tormenta que ha generado Donald Trump en el mundo, que está enrareciendo todas las relaciones políticas, diplomáticas, económicas y militares, la serenidad y la ruta clara son fundamentales, y esto es lo que vimos en el Zócalo de la Ciudad de México hace unos días, en la Asamblea Informativa de la Presidenta, doctora Claudia Sheinbaum.

Esto no fue un mitin más, fue un hecho político que dejó muchas lecciones. Lo primero es el mensaje de unidad del Estado Mexicano hacia la Presidenta, con la presencia de legisladores, miembros del gabinete, gobernadores de MORENA, pero también de otros partidos, como el Gobernador Mauricio Kuri, de Querétaro; y el invitado más importante, el pueblo de México. Lo segundo es que una señal poderosa hacia el exterior, que algunos minimizaron, pero la realidad es que ningún gobernante ha tenido un apoyo de esta naturaleza en la democracia.

Este evento refleja el liderazgo, pero también la resolución y la determinación de un país al mantenerse independiente. También planta una ruta clara, entendible, sensata y pragmática, basada en cinco puntos presentados por la Presidenta. El primero es el fortalecimiento del mercado interno a través del incremento al salario mínimo; el segundo es la autosuficiencia alimentaria y energética, es decir, producir y consumir productos mexicanos; el tercer punto es la promoción de la inversión pública y la creación de empleos; el cuarto es el Plan México que busca promover la producción nacional para el mercado interno; y el último y no menos importante, son los Programas del Bienestar para adultos, estudiantes, personas con discapacidad, campesinos y mujeres.

Mientras se está lidiando con Trump, México no se detiene y se ha mantenido en la ruta de la transformación, la estabilidad y la gobernabilidad. Tan sólo en su primer semestre como Presidenta de México, la Dra. Claudia Sheinbaum ha tenido logros importantes, como una aprobación de más del 80% posicionándose a nivel mundial como una de las mandatarias con mayor respaldo, la reducción del índice de los homicidios dolosos, sus iniciativas en igualdad sustantiva y paridad de género, la creación de la Secretaría de las Mujeres y de la Secretaría de Ciencias, Humanidades, Tecnología e Innovación, el impulso a proyectos estratégicos como el Tren México-Querétaro y más recientemente las exitosas

PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

 El Sol de México

14/03/2025

OPINIÓN



**CÁMARA DE
DIPUTADOS**
LXVI LEGISLATURA
SOBERANÍA Y JUSTICIA SOCIAL

negociaciones con Estados Unidos para quitar los aranceles.

Incluso el Washington Post en su encabezado del 12 de marzo “How Mexico’s president became the world’s leading Trump whisperer” reconoce a nivel mundial a la Presidenta Sheinbaum por su capacidad de negociación, algo que les ha fallado a otros líderes como Zelenski. Tenemos una gran Presidenta y una estrategia, lo cual debemos celebrar. Como Churchill mencionó, “en las horas más oscuras, el coraje es lo que nos trae luz”.

Académico y diputado por Morena

@LuisH_Fernandez